

PUBLIK

Polsek Krangkeng Laksanakan pengaturan lalulintas pagi

Indramayu - INDRAMAYU.PUBLIK.CO.ID

Aug 4, 2023 - 20:02



Polsek Krangkeng Laksanakan pengaturan lalulintas pagi

Indramayu - Polsek Krangkeng jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menunjukkan dedikasi tinggi dalam memberikan pelayanan dan meningkatkan keselamatan lalu lintas di wilayahnya. Jumat (4/8/2023)

Pada pagi hari ini, petugas Polsek Krangkeng dengan sigap melaksanakan pengaturan lalu lintas pagi di persimpangan jalan utama, sehingga berhasil menciptakan kelancaran arus kendaraan dan mendorong kenyamanan bagi pengguna jalan.

Kegiatan pengaturan lalu lintas pagi ini merupakan bagian dari upaya Polsek

Krangkeng dalam menghadapi tantangan lalu lintas yang semakin kompleks di era modern ini.

Polsek Krangkeng secara proaktif menempati pos-pos pengaturan lalu lintas untuk memastikan arus kendaraan berjalan dengan aman dan teratur.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Krangkeng, IPTU Tarno menyatakan pentingnya kehadiran polisi lalu lintas di persimpangan-persimpangan sibuk.

"Pengaturan lalu lintas pagi ini adalah salah satu bentuk komitmen kami untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan menciptakan rasa aman bagi pengguna jalan," ujar Kapolsek.

Dalam kegiatan pengaturan lalu lintas pagi ini, petugas Polsek Krangkeng juga memberikan himbauan dan edukasi tentang pentingnya mematuhi rambu-rambu lalu lintas serta menerapkan prinsip keselamatan dalam berkendara. Masyarakat diingatkan untuk selalu mengenakan helm, menggunakan sabuk pengaman, dan tidak menggunakan ponsel saat berkendara.

Kegiatan pengaturan lalu lintas pagi yang dilakukan oleh Polsek Krangkeng ini menjadi contoh nyata dari pelayanan polisi yang berfokus pada kepentingan masyarakat. Dengan kesigapan dan kesabaran petugas, arus lalu lintas dapat terjaga dengan baik, sehingga potensi kecelakaan dan kemacetan dapat diminimalisir.

"Kami berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas secara rutin dan menyeluruh untuk menciptakan lingkungan berkendara yang aman, tertib, dan nyaman bagi seluruh masyarakat." Pungkasnya.